

Das Kölner Bündnis für Familien hat sich mit dem Projekt „Familienfreundliche Kölner Gewerbegebiete“ erfolgreich an dem nordrhein-westfälischen Wettbewerb familien@unternehmen.nrw beteiligt. Das Land NRW hatte den Wettbewerb im März dieses Jahres ausgeschrieben. Ausgezeichnet und gefördert werden innovative Konzepte zur familienfreundlichen Personalpolitik, Unternehmenskultur und Unternehmensinfrastruktur. So soll ein bereits etabliertes Unternehmensnetzwerk in einem Kölner Gewerbegebiet für den Standortvorteil „Familienfreundlichkeit“ gezielt begeistert werden. Vor Ort sollen Informationen und Beratungsleistungen für bedarfsorientierte und flexible Lösungen bei Fragen rund um die Vereinbarkeit von Beruf und Familie angeboten werden, um mittel- und langfristig Arbeitsplätze zu schaffen. Außerdem sollen Wettbewerbsfähigkeit und Attraktivität des Standorts gestärkt werden. Hierfür konnte das Gewerbegebiet „Am Butzweilerhof“ im Kölner Norden mit seinen über 400 Unternehmen unterschiedlichster Größenordnung und Branchenzugehörigkeit gewonnen werden.